Der Gubener Bürgermeister Klaus-Dieter Hübner bleibt weiter vom Dienst suspendiert. Das Oberverwaltungsgericht



Klaus-Dieter Hübner

Berlin-Brandenburg hat am 4. Juli die Beschwerde des Bürgermeisters zurückgewiesen. Hübner hatte gegen die vorläufige Dienstenthebung des Landkreises Beschwerde eingelegt. Unterdessen hat die Stadt die Geschäftsführerposten bei der GuWo und Gubener Sozialwerke übergangsweise neu besetzt. Die Stellen werden neu ausgeschrieben. Die Fachbereichsleiterin Schule, Jugend, Sport, Soziales, **Hannelore Menzel**, wurde bis zur Neubesetzung als alleinvertretungsberechtigte Geschäftsführerin der Gubener Sozialwerke gGmbH bestellt. Das Burger Ehepaar **Lutz** und Waltraud Schröder ist Gastgeber für zahlreiche Künstlerpuppensammler und Puppendoktoren. Zum sechsten Mal laden sie gemeinsam am nächsten Sonnabend zur großen Schau auf ihr Grundstück im Nordweg 31. Es gibt auch Puppen zu kaufen, eine Signierstunde, Teddy-Reparaturwerkstatt und Anglermöglichkeit. Fürs leibliche Wohl sorgen die Puppenfreunde ebenfalls. Seit dieser Woche hat die Spar-





Annett Szirbek

nahm die moderne Filiale. Die Sparkassenbetriebswirtin war zuvor als Kundenberaterin in der Geschäftsstelle Sachsendorf tätig.

Seiner Geburtsstadt Cottbus hat **Tony Martin** bei der Tour de France alle Ehre gemacht.

Der 28-jährige Weltmeister setzte sich auf der 33 Kilometer langen Strecke von Avranches zum Kloster Mont Saint-Michel mit zwölf Sekunden Vorsprung vor dem Tourführenden Christopher Fromme beim Zeitfahren durch. Der 1985 in Cottbus geborene Tony Martin kam 1989 nach Eschborn, da seine Eltern mit ihm noch vor der Maueröffnung aus der DDR flohen. In Erfurt ging er nach der Wende auf die Sportschule.

Im Alter von 83 Jahren ist vergangenen Freitag der Cottbuser Tischlermeister **Siegfried Bialas** gestorben. Er hatte die seit 1925 in Cottbus bekannte Tischlerei von seinem Vater Max übernommen und an seinen Sohn Guntram weitergegeben. Er selbst feierte 2004 das 50-jährige Meisterjubiläum als Bautischler. Siegfried Bialas war von Beginn an Aussteller und Förderer der Cottbuser Handwerkermesse; dort zeigt ihn das Bild im Jahre



Siegfried Bialas

2012 im Gespräch mit dem früheren Kreishandwerksmeister Reinhard Gerber.

Das Gründungsmitglied des Gubener Weinbauvereins und Vereinsvorsitzender von Beginn an, **Hartmut Moelle**, ist am Sonnabend im Alter von 75 Jahren gestorben. Mit der Bepflanzung des Granoer Weinberges mit elf verschiedenen Rebsorten verhalf er maßgeblich dem Weinanbau in der Region zu einem Auf-



**Hartmut Moelle** 

schwung. Der Verein wurde 2003 gegründet.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv; Sparkasse Spree-Neiße